

# hari ini

## Patroli Objek Wisata oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 15:08



Aipda Jhoni Paslah Polsek Piratu  
6,97612, 106,52855, 21,7rn  
19/12/2023 10:47:29

*Patroli Objek Wisata oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

*Palabuhanratu, 19 Desember 2023* Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Palabuhanratu kembali menggelar patroli diologis yang melibatkan Anggota Samapta dan Spk II pada hari Selasa,

19 Desember 2023, pukul 09.00 WIB. Giat yang dipimpin oleh AIPDA Rustian dan AIPDA Joni.P tersebut dilakukan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, dengan fokus utama pada kawasan Citepus.

Dalam perjalanan patroli, anggota polisi aktif memberikan pesan kepada warga Citepus dan pengunjung wisata pantai setempat. Mereka mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan serta tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan. AIPDA Rustian menyampaikan, "Kita semua memiliki peran dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Mari bersama-sama menjaga keamanan lingkungan kita."

Tak hanya itu, anggota patroli juga menyoroti pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan kepolisian. Dalam upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan, warga diminta untuk segera melaporkan setiap kejadian atau informasi yang membutuhkan tindakan kepolisian melalui Call Center 110. "Kami siap memberikan respons cepat terhadap setiap laporan dari masyarakat. Kerjasama yang baik akan membuat wilayah ini semakin aman," tambah AIPDA Joni.P.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, M.H, menyatakan bahwa situasi di wilayah Citepus dalam keadaan aman dan kondusif. "Patroli dialogis ini menjadi bagian dari komitmen kami untuk memberdayakan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Kami berharap, dengan adanya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar Kapolsek.

Giat patroli dialogis ini tidak hanya sekadar rutinitas kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk upaya konkret dalam mewujudkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah Palabuhanratu dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.